

Die Tür war geschlossen. Durch das Schlüsselloch drang ein unheimlich weißes Licht in das Zimmer. Die Fenster waren vergittert und am Boden lag Staub. Wie lange kann er geschlafen haben? Hoffentlich waren es nur ein paar Wochen. Er wusste gar nicht, wann er das letzte Mal etwas zu Essen bekam. Er war in eine braune Mönchskutte gekleidet, in einer Tasche war etwas drin, etwas spitzes. Wer kann ihn während des Schlafes am Leben gehalten haben? Im Zimmer war kein Wasserkrug, in seinem Gedächtnis keine Spur von einem Menschengesicht. Warum war er nur mit ihm damals weggegangen?